

育友会と生徒会が協働

城南中で「制服バザー」

新宮市立城南中学校の

育友会と生徒会の「城南
中学校制服バザー」が15

日、同校であった。ブレ

ザー、ズボン、スカート、
体操服、ジャージ上下、
カッターシャツなど約1

00点が格安で販売され
た。バザーの売り上げは、

生徒会の活動費に活用さ
れ、生徒総会で要望があ

った備品の購入などに充
てられる。

商品は育友会が卒業生
らに声掛けして集めたも
ので、在校生や、来年同

小学校の児童が販売対
象。育友会と生徒会が協
力して販売するのは昨年
から取り組みで、開催

日までに手分けして準備
を行った。

価格は10円～500円
と破格値のため、朝から
多くの親子連れらが行列
をつくった。集まつた制
服などはサイズ別に分け
られ、テーブルの上にズ
ラリと並べられた。サイ
ズなどを調べて購入する

様子が見られた。

同行生徒会の高塚恒輝

会長は「準備などに時間

がかかり、売るというこ
との大変さを学んだ。成
功させたいとの思いで進
めてうれしい。生徒の要
望に応えられないので、いい取り組み」と笑った。

育友会の高塚高子会長は「制服などを提供してくださった皆さま、生徒会と育友会の皆さま、来場者には、感謝の気持ちでいっぱい。学校を良くするための費用



手に取ってサイズなどを確認する来場者



協働した育友会、生徒会の皆さん

として使っていただけ
る。生徒の皆さんには楽
しく、快適な学校生活を
送ってほしい」と目をほ
そめた。

(茂村振五)